

OBERBÜRGERMEISTER WÜRDIGT VERDIENSTE**Ehrungen und Abschiede im Rat**

In der Ratssitzung an diesem Donnerstag würdigte Oberbürgermeister Belit Onay die Verdienste seiner drei repräsentativen Vertreter*innen Thomas Hermann, Regine Kramarek und Klaus Dieter Scholz. Er verabschiedete Bürgermeisterin Kramarek und Bürgermeister Scholz. Außerdem wurden die Ehrenringe des Rates an fünf langjährige Ratsmitglieder verliehen.

„Unsere drei Bürgermeister*innen haben mit ihrem vorbildlichen, selbstbewussten und zugleich herzlichen und respektvollen Auftreten Maßstäbe für ein positives Gesamterscheinungsbild der Landeshauptstadt gesetzt. Sie haben routiniert und mit hohem Zeiteinsatz, auch und besonders an Wochenenden viele Hundert Termine wahrgenommen und Hunderte Veranstaltungen besucht“, sagte Oberbürgermeister Belit Onay in seiner Rede. Auch den Einsatz von Regine Kramarek, Klaus Dieter Scholz und Thomas Hermann während der Corona-Pandemie, besonders die Besuche bei Alters- und Ehejubilare*innen, honorierte er: „Die drei Bürgermeister*innen sind für diese Besuche einen großen zusätzlichen, organisatorischen Aufwand und ein großes Gesundheitsrisiko auch für sich selbst eingegangen, um vielen älteren und manchmal einsamen Mitmenschen eine kleine Freude zu machen.“

Nach fast 15 Jahren im Rat der Landeshauptstadt Hannover, fast zehn Jahren als Bürgermeisterin und mehr als 20 Jahren kommunalpolitischem Engagement wurde Regine Kramarek heute aus der Ratsversammlung verabschiedet. Während ihrer Amtszeit hat sie in zahlreichen Ausschüssen mitgewirkt, darunter im Internationalen Ausschuss, im Schulausschuss, im Kulturausschuss und zuletzt als Vorsitzende im Ausschuss für Umweltschutz und Grünflächen. Als repräsentative Vertreterin des Oberbürgermeisters hat sie Vereine, Initiativen und Projekte besucht und eröffnet, und war so im stetigen Kontakt mit den Menschen in den Stadtteilen. Viele Alters- und Ehejubilare*innen bekamen im Laufe der Jahre die Glückwünsche der Stadt von Regine Kramarek überbracht und teilen dieses besondere Erlebnis mit ihr. „Es war Dir eine Freude, Bürgermeisterin von Hannover zu sein. Und nicht nur ich, sondern alle, die Dich kennen, haben das auch gespürt. Wir alle sind Dir sehr dankbar, für Deinen Einsatz als Bürgermeisterin in den vergangenen Jahren“, sagte Belit Onay.

Fast 35 Jahre lang war Klaus Dieter Scholz Mitglied des Rates und für knapp zehn Jahre bekleidete er das Amt des Bürgermeisters in Hannover. Er engagierte sich im ehemaligen Werksausschuss Klinikum, im ehemaligen Jugendwohlfahrtsausschuss, im Gleichstellungs- und im Kulturausschuss. Zudem hat er seit 1987 Sitz und Stimme im

Aufsichtsrat des Flughafens. Im Organisations- und Personalausschuss war er Mitglied sowie stellvertretender Vorsitzender. Seine umfassenden Kenntnisse im Kommunalrecht machten ihm zu einem konstruktiven Ratgeber der Ratspolitik und auch der Stadtverwaltung. „Auch Ihnen möchte ich herzlich danken für Ihr kommunalpolitisches Engagement, für die Übernahme unzähliger repräsentativer Vertretertermine und für Ihre hunderten Besuche bei Alters- und Ehejubilaren“, bedankte sich Belit Onay bei Klaus Dieter Scholz.

Im Anschluss an die Verabschiedung von Regine Kramarek und Klaus Dieter Scholz verlieh Belit Onay die Ehrenringe des Rates. Der Ehrenring, ein goldener Ring mit Stadtwappen, ist ein Zeichen der Anerkennung für die Ratsarbeit zum Wohle der Stadt. Sie werden an jene Ratsmitglieder verliehen, die dem Rat volle drei Wahlperioden – 15 Jahre – angehört haben. Einen Ehrenring bekamen Mark Eric Bindert, Jens Böning, Jens-Michael Emmelmann, Regine Kramarek und Angelika Pluskota als Dank für ihre langjährige Mitarbeit in Hannovers Stadtrat.